



Gemeinde Pullach i. Isartal · Postfach 240 · 82043 Pullach i. Isartal

82049 Pullach i. Isartal

Ihr Zeichen:	Ihre Nachricht vom:	Bei Antwort angeben:	Pullach i. Isartal, den 10.02.2015
Ansprechpartner: Herr Mesenbrink	Telefon: 089 / 744 744-49	Telefax: 089 / 744 744-88	E-Mail: mesenbrink@pullach.de

Sehr geehrte/r,

der Verkehrsausschuss hat sich in der Sitzung vom 07.10.2014 mit der Verkehrssituation in der Richard-Strauss-Straße (inkl. Michl-Lang-Weg, Beppo-Brem-Weg und Sepp-Mauder-Weg) befasst. Die bauliche Gestaltung des Straßenbestandes würde die Anordnung eines „Verkehrsberuhigten Bereiches“ zulassen.

In einem „Verkehrsberuhigten Bereich“ gelten folgende Regeln:

1. Wer ein Fahrzeug führt, muss mit Schrittgeschwindigkeit fahren.
2. Wer ein Fahrzeug führt, darf den Fußgängerverkehr weder gefährden noch behindern; wenn nötig, muss gewartet werden.
3. Wer zu Fuß geht, darf den Fahrverkehr nicht unnötig behindern.
4. Wer ein Fahrzeug führt, darf außerhalb der dafür gekennzeichneten Flächen nicht parken, ausgenommen zum Ein- oder Aussteigen und zum Be- oder Entladen.
5. Wer zu Fuß geht, darf die Straße in ihrer ganzen Breite benutzen; Kinderspiele sind überall erlaubt.

Bisher ist eine „Tempo-30-Zone“ angeordnet. Hier gilt neben der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h grundsätzlich „Rechts-vor-Links“. Die „Rechts-vor-Links“-Regelung kommt aber hier nicht zum Einsatz, da die Einmündungen Michl-Lang-Weg, Beppo-Brem-Weg und Sepp-Mauder-Weg auf Grund der baulichen Gestaltung untergeordnet sind.

Die Gemeinde kann nun entweder einen „Verkehrsberuhigten Bereich“ festlegen oder bei der bestehenden Regelung bleiben.

Bevor der Verkehrsausschuss abschließend über die Anordnung eines „Verkehrsberuhigten Bereiches“ in der nächsten Sitzung am 17. März 2015 berät, wird Ihnen als Anwohner/in bzw. Eigentümer/in die Gelegenheit gegeben, Ihre Priorität anzugeben.

Bitte schicken Sie den beigefügten Fragebogen ausgefüllt an die Gemeinde Pullach i. Isartal bis zum 27.02.2015 zurück.

Die Befragung erfolgt zwar nicht anonymisiert, die Bögen dienen aber nur dem internen Gebrauch und werden nach Auswertung des Ergebnisses vernichtet.

Sollten Sie zusätzliche Fragen haben, dürfen Sie sich gerne mit Herrn Mesenbrink in Verbindung setzen (089-744 744-49) oder auch im Rathaus vorbeikommen.

Mit freundlichen Grüßen

Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin

82049 Pullach i. Isartal

An die
Gemeinde Pullach i. Isartal
Bürgerbefragung
Johann-Bader-Straße 21
82049 Pullach i. Isartal

Bürgerbefragung

Verkehrssituation in der Richard-Strauss-Straße

- Ich bin für die Anordnung eines „Verkehrsberuhigten Bereiches“.
- Ich möchte keine Änderung der aktuell bestehenden Tempo-30-Zone.

Die Teilnahme an der Befragung ist auch
per Fax 089-744 744-88 oder
per email mesenbrink@pullach.de möglich.